

MITTEILUNGEN DES BEZIRKSRATES GERSAU

Der Bezirksrat hat folgende Beschlüsse und Kenntnisnahmen getroffen:

Bezirkswahlen 2024

Am 14. April 2024 finden die Bezirkswahlen statt. Gewählt sind im ersten Wahlgang diejenigen Kandidaten, welche am meisten Stimmen erhalten und das absolute Mehr, also mehr als die Hälfte der gültig abgegebenen Stimmen auf sich vereinen können.

In den Medien sind zum Teil falsche Informationen zu den Bezirkswahlen verbreitet worden. Der guten Ordnung halber weisen wir daher darauf hin, dass im Bezirksrat drei Sitze zur Wahl stehen. Dies ist notwendig, da die Amtszeit von drei Mitgliedern des Bezirksrates endet und sich nur der parteilose Bruno Schönenberger für eine weitere Amtsdauer zur Verfügung stellt. Aktuell sind die FDP und Die Mitte mit je zwei sowie die SVP mit einem Sitz im Bezirksrat vertreten, zwei Mitglieder sind parteilos.

Die ganze Bevölkerung ist herzlich eingeladen, am Wahlsonntag an der Wahlfeier mit den Gewählten auf die neue Legislatur anzustossen. Die Wahlfeier wird von der Feldmusik und einem Apéro umrahmt und findet um 18.00 Uhr auf dem Rathausplatz statt.

Ersatzwahl in die Seniorenkommission

Carsten Schneider hat die Leitung der Spitex Gersau übernommen und wurde vom Bezirksrat in dieser Funktion in die Seniorenkommission gewählt. Er ersetzt die austretende Sabrina Betschart. Der Bezirksrat dankt beiden herzlich für ihren Einsatz zugunsten der Senioren.

Neophyten-Sammlung

Der Bezirk Gersau unterstützt verstärkt die Bekämpfung und fachgerechte Entsorgung von invasiven Neophyten. Neu wird dieses Jahr die Möglichkeit geboten, während den Öffnungszeiten der Sammelstelle ARA (mittwochs, 14:00 - 17:00 Uhr und jeden letzten Samstag im Monat von 10:00 - 12:00 Uhr) invasive Neophyten abzugeben.

Für die Entsorgung der Neophyten in gut verschlossenen Säcken stehen bei der ARA spezielle schwarze Container zur Verfügung. Die zu verwendenden Neophyten-Säcke können in begrenzter Anzahl (5 Stück) direkt bei der ARA bezogen werden.

Gesammelt werden ausschliesslich die in die Schweiz eingeschleppten und einheimische Arten verdrängende Pflanzenarten. Nicht als Neophyten gelten alle Pflanzen, welche aktuell im Handel in der Schweiz gekauft werden können; die Entsorgung dieser Pflanzen wird nicht durch den Bezirk unterstützt. Eine Auflistung aller invasiven Pflanzen finden Sie auf www.neophyten-schweiz.ch.

Zusätzlich wird während der Hochblüte-Zeit von Neophyten nach Bedarf und Ankündigung durch den Bezirk Gersau die Möglichkeit bestehen, wie in den Vorjahren bei Camenzind Gartenbau & Planung AG, Gersau, gelistete Neophyten abzugeben.

Wegsperrung

Aufgrund eines privaten Bauprojektes ist die Stocklistrasse westlich der Einfahrt in die Eggstrasse gesperrt und ist auch zu Fuss nicht passierbar. Grund dafür sind Aushubarbeiten. Die Totalsperrung dauert rund sechs Monate.

Unterstützung «Der Herbst»

Auch heuer bietet «Der Herbst» wieder gute Unterhaltung, und das zum 21. Mal! Gemäss der guten Tradition werden auch in Gersau wieder attraktive Konzerte angeboten und der Bezirk freut sich daher, das Festival finanziell zu unterstützen.

Kurtaxen- und Campingtafeln

Der Bezirksrat freut sich über die zahlreichen Camper, welche in Gersau Halt machen, ist das doch ein klares Zeichen für die Attraktivität von Gersau als Tourismusort. Aber wie überall erheischt wachsender Erfolg auch die Notwendigkeit, Regulierungen zu erlassen, damit beim Kampf um rare Güter möglichst faire Lösungen gefunden werden. Der Bezirksrat hat sich daher entschlossen, die Aufenthalte der Camper zu beschränken. So sollen in Zukunft die bezirkseigenen Parkplätze bei der Wehri den Campern nurmehr von 19.00 bis 09.00 Uhr zur Verfügung stehen. So kann sichergestellt werden, dass auch Einheimischen und anderweitigen Touristen Parkplätze zur Verfügung stehen.

Bauwesen

Folgende Baubewilligung wurde erteilt:

Bezirk Gersau: Pultdach mit Photovoltaikanlage ARA Gersau